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Egregio Signor D’Alessio,

ho  letto  con attenzione la  sua e-mail  e  sono rimasto  sorpreso  e 
colpito  dalle  sue  affermazioni  e  soprattutto  dalle  conclusioni  cui  lei 
giunge, forse fuorviato da informazioni incomplete o errate. A dire il vero 
non  ho  ben  capito  neppure  a  quale  categoria  lei  appartenga,  se 
pendolare o partecipante al concorso, né lo scopo che muove la sua 
missiva mi è chiaro, se le sue finalità erano quelle di esprimere un disagio 
suo personale o delle persone che lei vuole rappresentare bastava una 
telefonata presso i  miei  uffici  per  fissare un appuntamento  al  quale io 
avrei certamente dato seguito, così come faccio con tutti i cittadini della 
provincia che contattano i miei uffici. 
Voglio precisarle che la Provincia di Latina, sino a quando è rimasta nel 
Cotral SpA, si è fatta portatrice di numerose proposte tese a migliorare il 
servizio, in primis quella di una maggiore attenzione alle problematiche 
dei territori più lontani da Roma e per questo spesso trascurati  a causa 
della scarsa conoscenza.

Dato  quindi  per  scontato  che  non  sono  altre  le  ragioni  che 
muovono la sua critica le rappresento che La Cotral  SpA a seguito di 
accordi intercorsi con la Regione Lazio in data 25 maggio 2007 ha chiesto 
a tutti  i  centri  per l’impiego della Regione di  pubblicare i  bandi per la 
selezione pubblica finalizzata all’assunzione di autisti.

Puntualmente  gli  uffici  della  Provincia  hanno  provveduto  a 
pubblicare  nella  data  richiesta   (28  maggio 207)  i  bandi  sul  sito  della 
provincia, presso tutti  i  centri  per l’impiego nonché agli  albi  pretori  dei 
comuni.  Chiusa  la  selezione  i  centri  per  l’impiego  hanno  operato 
seguendo  le  indicazioni  fornite  da  Cotral  per  il  tramite   della  società 
proteo,  e,  nonostante  le  modifiche  della  procedura  richieste  in  corso 
d’opera,  hanno  trasmesso  nel  temine  di  20  giorni  tutto  quanto  come 
richiesto dalla Cotral.

In data 01/08/2007 la Cotral presentatasi in provincia per ritirare la 
documentazione non procedeva al ritiro perché i  cd rom trasmessi  dai 



centri  per l’impiego non erano indelebili.  Gli  uffici  hanno provveduto e 
prontamente informato la Cotral,  la quale,  solo in data 27/09/2007 ha 
proceduto  al  ritiro  di  tutto  il  materiale  da  tempo  predisposto  dal 
personale della Provincia

Nella speranza di aver soddisfatto le sue richieste, cordiali saluti.

Armando Cusani


